

Estudiantes africanos de medicina ratifican solidaridad con Cuba



La Habana, 11 abr (RHC-PL) Más de un centenar de estudiantes africanos de Medicina, de 23 naciones, ratificaron su solidaridad con Cuba, al lado de la cual, dijeron, estará siempre África para emprender cualquier lucha justa y emancipatoria.

En la declaración final del segundo encuentro internacional estudiantil "Amistad África-Cuba", iniciado el sábado en el campamento internacional Julio Antonio Mella de la provincia Artemisa (oeste), los futuros galenos suscribieron su apoyo incondicional al proyecto alternativo de sociedad que lleva adelante la isla caribeña.

De igual forma, manifestaron su respaldo al proceso de normalización de relaciones entre la mayor de las Antillas y Estados Unidos, al tiempo que demandaron el fin del bloqueo económico que Washington impulsa contra La Habana desde hace más de medio siglo, y la devolución del territorio que ocupa ilegalmente en Guantánamo su Base Naval.

En voz del angolano Alvaro Kidiwa, los estudiantes, que se forman en la Escuela Latinoamericana de Medicina y otras universidades cubanas, saludaron además el advenimiento del séptimo congreso del

Partido Comunista de Cuba (16-19 abril).

Asimismo, afirmaron su postura ideológica con respecto a conflictos que hoy ensombrecen el continente africano y exhortaron a todas las partes al diálogo y el entendimiento pacífico como vía para dirimir las diferencias.

La finalizada cita de los universitarios formó parte de la segunda brigada internacional estudiantil Amistad África-Cuba, cuyo programa de actividades reunió conferencias magistrales sobre temas de actualidad política y económica, y variados homenajes.

En la clausura honraron a los médicos de la isla que solidariamente enfrentaron la epidemia de ébola en África, tres de los cuales estuvieron presentes en el acto, y rindieron tributo al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, por sus venideros "90 años de batallas y victorias".

Sobre la lucha contra el ébola, el coordinador general del evento, Hassan Mahamat, resaltó que muchos ayudaron, pero que Cuba es el único país que nunca se puede dejar de mencionar por su profundo humanismo y solidaridad desinteresada.

A lo largo de su historia, África ha sido saqueada por muchos y ayudada por otros, pero pocos lo han hecho en la misma medida que este país, con el que estamos y estaremos hermanados, concluyó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/90173-estudiantes-africanos-de-medicina-ratifican-solidaridad-con-cuba>



Radio Habana Cuba